

Septembre 2016

Objet : Allergies aux arachides et autres noix

Madame,
Monsieur,

En tant qu'institution vouée au bien-être et à la santé des jeunes, nous tenons à vous aviser de notre volonté de se conformer aux recommandations médicales concernant les allergies aux arachides et autres noix.

Comme un ou plusieurs des enfants qui fréquenteront l'école sont sévèrement allergiques aux arachides et autres noix, nous demandons votre collaboration pour éviter d'inclure des aliments contenant des noix et/ou arachides dans les collations et repas de votre enfant. Ces mesures visent avant tout à procurer un environnement sécuritaire à ces enfants, car même une infime quantité d'arachide ou autre noix peut engendrer de très sévères réactions lorsqu'elle pénètre la bouche, le nez, les yeux ou même une petite coupure sur la peau.

Nous sommes conscients des inconvénients que cette demande peut occasionner, c'est pourquoi nous voulons vous remercier de votre compréhension et de votre précieuse collaboration permettant ainsi que l'école soit un lieu sécuritaire pour tous les enfants qui la fréquentent.

Si vous avez des questions ou commentaires à nous adresser, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Annie Bouchard
Infirmière